

Anzug betreffend Schutz dem Basler Wald - das grüne Herz unseres Kantons

25.5107.01

Die Basler Wälder bei Riehen und Bettingen sind Teil unserer Identität, sie prägen seit Jahrhunderten unseren Charakter und sind wichtiger Bestandteil der Wirtschaft und ein Aspekt unserer Lebensqualität.

Jeder von uns war mit Kindergarten oder Schule im Wald bei Riehen und kann davon berichten.

Der Wald steht unter besonderem gesetzlichen Schutz. Leider werden immer mehr Wälder abgeholzt und werden nicht mehr nach gepflanzt.

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, dass in Basel nicht mehr Bäume weg kommen, wie neue gepflanzt werden.

Eric Weber